

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “ Pengaruh Kebijakan Program Keluarga Harapan (PKH) Terhadap Pendidikan Anak Masyarakat Miskin (Studi Kasus di Desa Gembongan Kecamatan Ponggok Kabupaten Blitar)” ini ditulis oleh dyas Annisa Nurlaeli, NIM. 12209193105 Prodi Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Dosen pembimbing Drs. H. Jani, M.M., M.Pd.

Kata Kunci: *Program Keluarga Harapan, Pendidikan, Kemiskinan, Kebijakan.*

Penelitian ini di latar belakang oleh rendahnya tingkat pendidikan yang ada di Desa Gembongan. Sebagian besar penduduk hanya mampu menyelesaikan pendidikan pada jenjang SD maupun SMP. Kondisi tersebut terjadi karena permasalahan kemiskinan yang terjadi di Masyarakat. Permasalahan ini menyebabkan terbatasnya masyarakat dalam mengakses layanan pendidikan, layanan kesehatan, maupun mata pencaharian yang baik. Sebagian besar Masyarakat di Desa Gembongan hanya bekerja di sektor pertanian dan jasa sebagai petani, buruh tani dan pedangang. Mata pencaharian tersebut memiliki penghasilan yang tidak menentu setiap waktu. Di sisi lain kebutuhan hidup semakin mahal seiring berjalannya waktu. Hal tersebut menyebabkan terabaikannya pendidikan yang layak bagi anak – anak.

Rumusan masalahnya adalah Adakah pengaruh Kebijakan Program Keluarga Harapan terhadap Pendidikan Anak Masyarakat Miskin di Desa Gembongan Kecamatan Ponggok Kabupaten Blitar?. Adapun tujuan penelitian dalam skripsi ini adalah Untuk mengetahui pengaruh Kebijakan Program keluarga Harapan terhadap Pendidikan Anak Masyarakat Miskin di Desa Gembongan Kecamatan Ponggok Kabupaten Blitar.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Jenis penelitian kuantitatif korelasi. Populasi pada penelitian ini adalah Keluarga Penerima Manfaat pada komponen pendidikan. Sampel dari penelitian ini sebanyak 69 penerima Program Keluarga Harapan pada komponen pendidikan. Teknik pengumpulan data menggunakan kuisioner, dokumentasi, dan observasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kebijakan Program Keluarga Harapan berpengaruh signifikan terhadap pendidikan anak Masyarakat miskin di Desa Gembongan Kecamatan Ponggok Kabupaten Blitar, dibuktikan dari perolehan $t_{hitung} 34,223 > t_{tabel} 1,66792$, sementara itu diperoleh $sig. 0,001 < 0,05$ maka H_0 ditolak dan H_1 diterima.

ABSTRAC

The thesis with the title "Effect of the Hope Family Program Policy (PKH) on the Education of Poor People (Case Study in Gembongan Village, Ponggok District, Blitar Regency)" was written by dyas Annisa Nurlaeli, NIM. 12209193105 Social Science Teaching Program, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Counseling Lecturer Drs. H. Jani, M.M., M.Pd.

Keywords: *Family Hope Program, Education, Poverty, Policy.*

This research was motivated by the low level of education in Gembongan Village. Most of the population is only able to complete education at the elementary or middle school level. This condition occurs because of the problem of poverty that occurs in society. This problem causes the community to be limited in accessing education services, health services and good livelihoods. Most of the people in Gembongan Village only work in the agricultural and service sectors as farmers, farm laborers and traders. This livelihood has an uncertain income at any time. On the other hand, the necessities of life become more expensive as time goes by. This causes neglect of proper education for children.

The formulation of the problem is: Is there an effect of the Hope Family Program Policy on the Education of Poor Community Children in Gembongan Village, Ponggok District, Blitar Regency? The purpose of the research in this thesis is to find out the influence of the Harapan Family Program Policy on the Education of Poor Community Children in Gembongan Village, Ponggok District, Blitar Regency.

This study uses a quantitative approach. Type of correlation quantitative research. The population in this study is the beneficiary families of the education component. The sample from this research was 69 recipients of the Family Hope Program in the education component. Data collection techniques use questionnaires, documentation and observation.

The results of the research show that the Family Hope Program policy has a significant effect on the education of children in poor communities in Gembongan Village, Ponggok District, Blitar Regency, as evidenced by the results of $t_{\text{count}} 34,223 > t_{\text{table}} 1.66792$, meanwhile obtained sig. $0.001 < 0.05$ then H_0 rejected and H_1 accepted.

تجريدي

الأطروحة بعنوان "تأثير سياسة برنامج عائلة الأمل (PKH) على تعليم الفقراء (دراسة حالة في قرية جيمبونجان، منطقة بونججوك، مقاطعة بليتار)" كتبها دياس أنيسا نور لايلى، NIM. 12209193105 برنامج تدريس العلوم الاجتماعية، UIN سيد علي رحمة الله تولونججونج، محاضر إرشادي د. إتش جاني، م.م.، دكتوراه في الطب.

الكلمات الدالة: برنامج الأمل العائلي، التعليم، الفقر، السياسة.

كان الدافع وراء هذا البحث هو انخفاض مستوى التعليم في قرية جيمبونجان. لا يتمكن معظم السكان من إكمال التعليم إلا في المرحلة الابتدائية أو المتوسطة. تحدث هذه الحالة بسبب مشكلة الفقر التي تحدث في المجتمع. وتؤدي هذه المشكلة إلى تقييد قدرة المجتمع على الوصول إلى خدمات التعليم والخدمات الصحية وسبل العيش الجيدة. يعمل معظم سكان قرية جيمبونجان فقط في قطاعي الزراعة والخدمات كمزارعين وعمال مزارع وتجار. وهذا الرزق له دخل غير مؤكد في أي وقت. ومن ناحية أخرى، تصبح ضروريات الحياة أكثر تكلفة مع مرور الوقت. وهذا يسبب إهمال التربية السليمة للأطفال. صياغة المشكلة هي: هل هناك تأثير لسياسة برنامج عائلة الأمل على تعليم أطفال المجتمع الفقراء في قرية جيمبونجان، منطقة بونججوك، مقاطعة بليتار؟ الغرض من البحث في هذه الأطروحة هو معرفة تأثير سياسة برنامج عائلة هارابان على تعليم أطفال المجتمع الفقراء في قرية جيمبونجان، منطقة بونججوك، مقاطعة بليتار. تستخدم هذه الدراسة النهج الكمي. نوع الارتباط البحث الكمي. السكان في هذه الدراسة هم الأسر المستفيدة من عنصر التعليم. وبلغت عينة هذا البحث 69 مستفيداً من برنامج الأمل العائلي في المكون التعليمي. تستخدم تقنيات جمع البيانات الاستبيانات والوثائق والملاحظة.

تظهر نتائج البحث أن سياسة برنامج الأمل العائلي لها تأثير كبير على تعليم الأطفال في المجتمعات الفقيرة في قرية جيمبونجان، منطقة بونججوك، مقاطعة بليتار، كما يتضح من نتائج البحث. $34,223 < \text{طولية} 1.66792$ ، وفي الوقت نفسه تم الحصول على سيج. $0.001 > 0.05$ ثم ح^ه مرفوض و ح^ج قبلت.